

ENTREVISTA A DETECTIVE/INVESTIGADOR PRIVADO

Título Obtenido: Investigador Privado

Edad: 56

Años de egresado: 36

Lugar de egreso: Cursos en el Exterior, Escuela de Inteligencia del Ejército, Escuela de Inteligencia del Ministerio del Interior, Centro de Altos Estudios Nacionales (CALEN), Oficial de Reserva de la Armada Nacional. División Investigaciones y Narcotráfico de la Prefectura Nacional Naval (DIVIN).

- ¿Cómo llegaste a interesarte en esta profesión?

Viene de familia: mi abuelo y mi padre.

- ¿Cuáles fueron los factores que influyeron en tu decisión profesional?

Ayudar a los demás a conocer la verdad.

- ¿Tuviste algún tipo de orientación vocacional?

No, solo lo que viví con mi familiares.

- ¿Podrías describirme brevemente en qué consiste la carrera o el oficio y qué características tiene?

Consiste en obtener distintos tipos de datos, por diferentes medios (fuentes abiertas y operaciones especiales), luego mediante un proceso de verificación y análisis, convertirlos en información, generalmente requerida por nuestros clientes con el objetivo de tomar decisiones.

- ¿Cómo es un día habitual en tu trabajo?

Estresante, en este tipo de servicios donde influyen infinidad de variables, muchas de las cuales no pueden ser manejadas por nosotros, la jornada muchas veces se vuelve al límite, máxime cuando uno quiere cumplir con el servicio en forma eficaz y eficiente.

- ¿Cuál es la mayor complicación en tu trabajo?

Como explicaba anteriormente cada trabajo es completamente distinto y se presentan infinidad de inconvenientes en el transcurso del mismo, ya que estamos trabajando con comportamientos humanos la mayoría de las veces impredecibles, manejar la

ansiedad de nuestros clientes, dado que nuestros servicios ya sean de infidelidad y/o comerciales siempre está implícito en ellos los sentimientos de la persona o personas que nos contratan, muchas veces manejamos crisis.

- ¿Como evaluarías el mercado laboral en este rubro?

Como todo el mercado del país, es acotado, recién ahora con el advenimiento de la globalización, nuestra población se está acostumbrando a recurrir a una Agencia de Investigaciones y cada día va en aumento.

- ¿Qué características te parece que tiene que tener una persona que quiera dedicarse a esto?

Debe ser discreta, observadora, perseverante, honesta, tener valores éticos y morales firmes y mantener la confiabilidad y confidencialidad a niveles máximos.

- ¿Qué le dirías hoy a un joven que piensa dedicarse a esto?

Que tenga en cuenta que va a ser un trabajo sin horario ni días, con períodos tediosos, sacrificado, a veces con resultados frustrantes, pero que lo va a compensar con ese sentimiento, difícil de describir, de la alegría del deber cumplido cuando resulta exitoso. Y que trate de capacitarse al máximo, profesionalizándose lo más que este a su alcance.

- ¿Hay alguna lectura o material que recomiendes para los jóvenes que les interesa esta profesión?

Libros de espionaje serios, basados en hechos reales. Lamentablemente el marco teórico específico, no está al alcance del público en general.